

**NOTES D'ALLOCUTION DE
L'HONORABLE NOËL A. KINSELLA
PRÉSIDENT DU SÉNAT**

**À L'OCCASION
D'UN DÉJEUNER OFFERT AUX PARTICIPANTS
AU 10^E COLLOQUE PARLEMENTAIRE CANADIEN**

**SALLE À MANGER DU PRÉSIDENT
LE 4 JUIN 2013**

Monsieur le Président Scheer,
M. Preston,
Honorables parlementaires,

C'est avec grand plaisir que je me joins à mon collègue, le Président Scheer, et au député Joe Preston pour vous dire à quel point nous sommes heureux d'accueillir les membres de l'Association parlementaire du Commonwealth dans la région de la capitale nationale. Nous sommes honorés d'être les hôtes du 10^e Colloque parlementaire canadien.

La force de l'Association parlementaire du Commonwealth et de ses colloques réside probablement dans les discussions et les échanges entre les participants. Les activités telles que le présent colloque nous aident à mieux nous connaître. Elles sont aussi l'occasion, pour la section hôte, de présenter la culture et l'histoire de son pays aux délégués. Demain, votre visite au Musée canadien des civilisations vous donnera assurément un aperçu fascinant des facteurs qui ont contribué à faire du Canada la nation que l'on connaît aujourd'hui.

Une des caractéristiques les plus impressionnantes de ce colloque est la diversité des points de vue qui y sont représentés. Les délégués qui y prennent part représentent un éventail planétaire des horizons nationaux, idéologiques et

économiques. Cette diversité illustre l'une des principales forces du Commonwealth, à savoir sa capacité à combler les fossés et à rassembler toutes les parties du monde.

Cette semaine, vous participerez à des ateliers et à des colloques sur des sujets d'intérêt commun, tels que les partis politiques et les comités parlementaires, et vous discuterez d'importants enjeux internationaux comme la démocratie, les droits de la personne et le développement.

Ces questions traitent de certains des fondements mêmes d'une saine démocratie. J'espère que de vos discussions sur les politiques et les pratiques avec vos collègues parlementaires se dégageront des perspectives et des vues nouvelles dont vous pourrez faire bon usage à votre retour.

Même si la semaine s'annonce remplie sur le plan des ateliers et des colloques, vous aurez également l'occasion de discuter dans un cadre moins formel. Si les technologies d'aujourd'hui nous permettent de communiquer en temps réel sans égard aux distances, il reste que rien ne vaut les discussions en personne.

Je vous remercie encore d'avoir pris le temps de venir nous visiter à Ottawa, malgré vos horaires parlementaires chargés. Réunissons-nous, échangeons nos expériences et nos idées, et rendons honneur aux liens qui nous unissent.

J'aimerais remercier les organisateurs de l'événement, qui ont travaillé si fort. Sans leurs efforts, de telles rencontres ne seraient pas possibles.

En terminant, je souhaite à tous des délibérations fructueuses et couronnées de succès.

Merci.